ENTRA EN LA CONCIENCIA DE LA ÚNICA ASAMBLEA DEL REINO

La asamblea del Cuerpo

La palabra asamblea es del hebreo "Migra" que es una santa convocación (Levíticos 23:4) y el apretón dentro de la asamblea es "Kehilá". Se juntó todo el pueblo como un solo hombre en la plaza y el sacerdote Esdras trajo la ley delante de la congregación y leyó el libro a ojos de todo el pueblo; y cuando lo abrió, todo el pueblo estuvo atento y todo el pueblo respondió: ¡Amén! ¡Amén! Alzando sus manos; y se humillaron y adoraron a Jehová inclinados a tierra (Nehemías 8:1-6). Esto es Migra o Asamblea. La asamblea pertenece a la república del latín "Res publica" que significa a la "Cosa pública".

Colosenses 1:13 dice que Dos te trasladó al Reino de Su amado Hijo. Te puso dentro de Su asamblea. Esta asamblea no es una organización ni un sistema eclesiástico. Es un organismo de Reyes nacidos de nuevo en Cristo que viven en el Espíritu y conviven en el poder del amor incondicional.

La asamblea del Reino es una república de reyes (Apocalipsis 5:10). Es una ciudadanía espiritual. Es un tabernáculo de reyes. Es una morada de reyes. Es una congregación de reyes. Es el cuerpo de Cristo. Pero toda república maneja una jurisdicción y la jurisdicción de la asamblea de un rey es el poder del Eespíritu (La fusión del Espíritu (Dios con el espíritu (hombre), pero eso, voy a escribirlo Eespíritu.

¿Cuándo se inauguró la república de los reyes de Dios? ¿Cuándo se creó esa jurisdicción? Esa asamblea comenzó cuando Dios en Cristo reconcilió consigo mismo al mundo (2 Corintios 5:19). Cuando Dios reconcilió, creó el tabernáculo de Dios con los hombres y Pablo dijo en 1 Corintios 6:17 "El que se une al Señor, un espíritu es con él", esto quiere decir, que cuando el Espíritu se mezcló con tu espíritu nació una república, una ciudadanía, un tabernáculo, un reino y una asamblea. Entonces, la asamblea de los reyes no es una asamblea en la carne sino de espíritus es la conexión Eespíritu. Tu espíritu en el Espíritu.

Estaba profetizado en Zacarías 14:9 que un día Dios iba a tener una sola asamblea, "Y Jehová será rey sobre toda la tierra. En aquel día Jehová será uno, y uno su nombre". Para que Dios fuera uno, tenía que crear una casa, morada, un vaso, una habitación o lugar que fuera de su misma esencia para poder ser uno y uno su nombre. Ese uno es el tabernáculo de Apocalipsis 21:3 de Dios con el espíritu del hombre.

Job 32:8 ciertamente espíritu hay en el hombre, y el soplo del omnipotente le hace que entienda. El espíritu es la vasija del Espíritu. El espíritu contiene al Espíritu. Lo vive en la vasija. En esta vasija del espíritu se encuentra el Ruahj del Espíritu de Elohim. El espíritu siempre está constantemente insuflado o avivado por el Espíritu del altísimo.

Juan 4:24 dice "Dios es Espíritu..." y esa es su casa eterna. El Eespíritu implica la casa de Dios. Eespíritu es la casa de Dios, es la morada, el vaso que lo contiene, es su habitación eterna, es su asamblea. Cuando Dios nos reconcilió consigo mismo nos metió en su propia casa. Pablo le dijo a Timoteo que Cristo está en su casa, 2 Timoteo 4:22 dice que "El Señor Jesucristo esté con tu espíritu...".

Cristo estaba en la casa de Timoteo. Sin Eespíritu no hay casa, no hay asamblea, no hay comunión, no hay contacto. La asamblea es el Eespíritu.

El Eespíritu es la asamblea de los reves de Dios. Esta asamblea trata con espíritu y no con carne. La república de Argentina no trata con Eespíritu sino con 46 millones de carnes. Por eso, nuestra república de reino o ciudadanía no es de este mundo. Pablo enseñó en 1 Corintios 15:28 que "...Dios es todo y en todos". ¿Cómo puede ser posible el hecho de que Dios sea en todos? Sólo puede ser posible en el Eespíritu de todos los reconciliados. Dios en todos es la asamblea, es la república, es la ciudadanía. ¿Por qué existe hoy en día en el cristianismo degradado, tantas "asambleas" "denominacionales" "iglesias"? Porque todo este "iglesismo" busca reunir un exterior, una carne, un gentío, una multitud y encerradla bajo una misma torre, y un mismo nombre, pero la asamblea de los reyes no tiene nada que ver con carne sino con Eespíritu; no tiene nada de iglesismo ni denominacionalismo.

Malaquías 2:10 dice ¿No tenemos TODOS un mismo Padre? ¿No nos ha creado un mismo Dios? Y Pablo dice ¿No es Dios en todos? ¿Por qué, pues, nos portamos deslealmente el uno contra el otro..."?. La asamblea de los reyes toca solamente lo que es Eespíritu donde tú eres uno con Dios en nombre, vida, y eternidad.

La asamblea de un rey es una relación de Espíritu a espíritu igual a Eespíritu. Si todas las religiones, iglesias, y denominaciones vieran esto, dejarían sus "enramadas" y se vendrían al Eespíritu, a la república del reino de Dios.

La cumbre del Dios siempre fue fusionar Su nombre, su vida y su naturaleza en tu espíritu, y ¿Cuándo fusionó? Cuando Dios se propuso reunir todas las cosas en Cristo en la dispensación del cumplimiento de los tiempos para que Dios fuera todo y en todos (Efesios 1:9,10)(1 Corintios 15:27,28). Entonces, esto del Dios Espíritu en mi espíritu es una asamblea, un tremendo vínculo perfecto. Yo en su Espíritu y su Espíritu en mi espíritu es la cumbre más alta a la que se puede llegar. Tú espíritu y mi espíritu son el mismo "Eespíritu" o aliento del Altísimo. No hay distinción en el Eespíritu. No hay división, no hay celos, no hay pertenencias a tal religión o iglesia en particular. Somos una sola asamblea eterna.

Tú Eespíritu es el centro de recepción divina. Tu espíritu ama al espíritu del otro. No hay debate. No hay rivalidad. No hay celos. Somos la congregación de los espíritus de los justos hechos perfecto (Hebreos 12:23). Todos somos uno en el mismo Eespíritu. Mi espíritu es tan divino como el tuyo, entonces, ¿A qué la división? No encaja.

Tú Eespíritu es tu divino disco duro. El Eespíritu es el punto estratégico para la vida de un rey de Dios. Un rey está llamado a conocer su Eespíritu. Tenemos que atender a nuestro Eespíritu, porque ahí es donde está el reino de Dios metido, ahí está la asamblea de los reyes. El reino no tiene

nada que ver con democracia sino con teocracia. La asamblea de los reyes no tiene nada que ver con denominaciones o asociaciones humanas. No es una organización es un organismo viviente en Cristo.

DIOS tiene en este mundo una sola asamblea tanto local de ciudad como global de continente, que no es reino de este mundo; que no es una asamblea de este mundo; que es un reino que no pertenece a la Iglesia Católica; a la Iglesia anglicana; a la Iglesia ortodoxa: a la Iglesia evangélica; a la Iglesia pentecostal etc. no existe tal cosa como una asamblea mormona, adventista, Testiga de Jehová, cuadrangular, menonita, metodista, presbiteriana, bautista, pentecostal.

Dios tiene una asamblea en Eespíritu que no es propiedad privada de ningún apóstol, ni pastor, ni profeta o denominación ni religión. Tú no eres socio de ningún concilio. Tú no eres un súbdito de ninguna cobertura de hombres. Tú eres libre. El rey es libre. Tú eres asamblea eterna de Dios. Aunque vivieras solitario en una isla bien lejana de la tierra, ahí, tienes asamblea con Dios, porque ahí en tu Eespíritu eres uno con Dios en nombre, vida, naturaleza y eternidad.

No te matricules con nadie. Un rey no tiene iglesismo, porque él es el reino. Que no te manipulen con nombres ni con hombres. No te dejes lavar el cerebro, porque tú Eespíritu posee la mente de Cristo para entender que ya eres el varón perfecto en el vínculo perfecto. Tú y yo somos el mismo Eespíritu en Dios y con Dios y para Dios. Somos de la misma asamblea.

A Pablo le fue revelado esta asamblea, cuando dijo en Colosenses 3:10,11 que en el nuevo hombre...no hay griego, ni judío, circuncisión ni incircuncisión, bárbaro (ignorante) ni escita (más inculto que el bárbaro), ni libre (el que compró su libertad de la esclavitud humana en el primer siglo), ni siervo (esclavo todavía bajo su colono), sino que CRISTO ES EL TODO, Y EN TODOS.

En la asamblea CRISTO en TODOS...no hay judío-griego-rito de circuncisión-esclavitud etc. CRISTO es el todo y en Todos, esto es mi asamblea, a esa pertenezco, en ella vivo y esa es la que debo siempre predicar.

El 99% de todos los predicadores enseñan que cuando "estemos" en el cielo "seremos uno" y ya no habrá denominaciones, ni iglesias, ni religiones, porque viviremos unidos para siempre con el Señor. !Te das cuenta! Colocan la unidad más allá de la muerte. La unidad de los reyes ya está hecha en Juan 17:21, está aquí. Nadie tiene que fabricarla. Sólo tenemos que ser solícitos en guardarla (Efesios 4:3). Entonces, ya es posible el vivir unidad, ya nos ha sido dado el entendimiento para mostrarle al mundo que hablamos el mismo idioma y estamos en el mismo reino y que somos la misma asamblea sin distingos de raza, cultural, y nacionalidad.

¿Qué hablamos todos en esta asamblea? 1 Corintios 1:10 "Os ruego, pues, hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que habléis toda una misma cosa, y que no haya entre vosotros divisiones, sino que estéis perfectamente unidos en una misma mente y en un mismo parecer". Observa que en Pablo había un "ruego" de que todos

hablaran una misma cosa y en Yahshúa un "ruego" que todos fueran uno.

Hablar una misma cosa es hablar una misma mente que produce un mismo parecer y es mente la tenemos en Efesios 4:8 y es la mente de Cristo (1 Corintios 2:16). Entonces, todos los reyes que estamos concientizados de nuestra identidad tenemos que hablar la misma mente de Cristo. Ahí, no entran las divisiones, los debates, ni las disputas. Ahí, no entra eso de yo soy de Pablo, yo soy de Pedro, yo soy de Apolos, y yo soy de Cristo. Aquí el único "yo soy" que entra es el yo soy de la asamblea, yo pertenezco a la asamblea de los reyes.

En esta asamblea es hablando toda la misma cosa, la misma mente de Cristo. Cuando no se tiene la misma mente, no se tiene la misma boca, ni la misma palabra. No hay religión en el mundo que hable la misma cosa. Todas hablan diferente. Entonces, reyes de Dios a hablar una misma mente, una misma cosa, un mismo parecer. Pero Pablo también dijo "que estéis perfectamente unidos". ¿En qué centro se puede lograr esto? En el vínculo perfecto que es el amor (Colosenses 3:14).

¿Por qué los católicos hablan distinto a los evangélicos y éstos diferentes a los pentecostales? Porque ninguno de esos tres movimientos está en un vínculo perfecto. No están en el Eespíritu. Ellos desconocen el amor incondicional. Están fuera del centro. Ellos están en la periferia haciendo cultos juntos, pero no perfectamente unidos. Para un varón perfecto hay un vínculo perfecto y una perfecta unidad.

Ahora, fíjate en esto, el hecho de "hablar una misma cosa" no está en sí relacionado con la confesión sino con la mente, porque en dos bocas que estén hablando lo mismo, puede haber diversidad mental, pueden estar claudicando entre dos pensamientos.

Para lograr una perfecta mente, ¿Qué se debe hacer? Se debe quitar de en medio la mente tuya y colocar la mente de Cristo. Trabajar con la mente de Cristo. Tienes que hacer morir tu mente. Hablar con la mente de Cristo que es sabiduría y poder de Dios. A tu mente le encanta "mentear" y ¿Qué es mentear? Es ir con la mente de acá para allá. Tú mente es como un columpio que va y viene y es como un yo yo que sube y baja. Cuando tu mente está "menteando" está creando un proceso y un proceso no toma descanso o reposo, crea una tensión, una agitación, por eso, hay mentes que están yendo del pasado al futuro. La mente está creando una carga con el ayer.

La mente para "mentear" está creando archivos desde afuera, está oyendo, está viendo, está introduciendo imágenes y sonidos. En ese "menteo" la mente está incorporando y fijando patrones mentales de lo que oye y ve. Por eso, en ti puede haber muchas mentes hablando muchas cosas diferentes, puedes estar claudicando entre Baal y Jehová.

La mente de un rey es la mente de Cristo, es una mente en sabiduría, es una mente en palabra, en vida y en libertad. Entonces, hay que quitar la mente tuya y ponerte la de Cristo para que estemos perfectamente unidos, hablando la misma cosa. Fíjate, ¿Por qué nosotros los reyes de esta asamblea, si podemos hablar una misma cosa? Porque nuestro hablar no es en carne sino en Eespíritu. Tú carne por lo congénito que recibió de Adán quedó programada como una catarata cuyas aguas siempre van en caída, van hacia abajo. Entonces, si los reyes nos metemos en la carne, nos vamos en picada, de bruces como el gigante Goliat. La carne no tiene los motores de un avión que te llevan hacia arriba. Lo que tiene la carne es la fuerza de la gravedad que siempre va hacia abajo, y atrae lo de arriba y lo jala hacia abajo con alta velocidad.

Entonces, un rey de Dios concientizado puede estar en Miami y está hablando lo mismo que el rey que está en Buenos Aires. El "ruego" de Pablo se está cumpliendo en los reyes concientizados que vivimos en el vínculo perfecto del amor incondicional.

Tenemos que hablar en línea con el cumplimiento. ¿En qué área solamente se puede estar perfectamente unidos? En el Eespíritu (Espíritu de Dios en mi espíritu). Tenemos que hacer una misma homología, pero eso se logra cuando entendemos que la centralidad de la asamblea de los reyes es en el Eespíritu. El Eespíritu es el centro y en ese centro somos iguales.

En ese centro sólo hay amor sin condiciones. En ese centro el hombre desaparece, no hay sistemas, no hay religión, no hay condiciones ni pactos. En ese centro no hay jueces ni jerarcas ni superiores a ti ni a mí, porque hemos recibido un reino inconmovible. En ese centro sólo hay iguales. En ese centro sólo hay amor. Ese centro es un vínculo perfecto.

En esta asamblea, DIOS es el centro de realidad. Dios está en el mismo centro de tu existencia espiritual. ÉL es el todo y en todos. Él es el creador. Él es soberano. En esa asamblea no nos encontramos fuera del anillo divino como si fuéramos "eones" o entes flotando y moviéndonos alrededor del centro del vínculo perfecto. Nosotros existimos para ese vínculo perfecto. Eres ya hoy y ahora mismo la asamblea eterna de Dios.

Es tiempo de reformar todo. Es tiempo de eliminar de tu entendimiento lo que no es Dios. El bronce brilla parecido al oro, pero no es oro. Hay cosas en el cristianismo degradado que te las hacen creer que es oro: cultos de oro, predicadores de oro, sistemas de oro, enseñanzas de oro, becerros de oro, pero si le pones la lente de la revelación cumbre te darás cuenta de que solo es bronce brillado con el esfuerzo humano. Nada de eso es oro.

Tú eres el oro de Dios, sin imitación, sin falsear nada, sin aparentar nada. Todo está cumplido. Todo está hecho para el reinado en vida y libertad. Todos los que él reconcilió consigo mismo son reyes. Ya estamos dentro del anillo del vínculo perfecto, nada está fuera de él. Todos estamos incluidos, nadie está condenado, endiablado, heretizando, satanizado, excluido, disciplinado, perdido ni aislado, porque en el mismo Eespíritu, somos la asamblea eterna de Dios. La asamblea de un rey es su Eespíritu. Bienvenido a la única asamblea legitima de Dios Su Reino.

*Este documento pertenece a la Universidad Preterista Internacional del Ministerio Somos Reino Dr. Rey Estrada. Prohibida la copia electrónica a menos que usted copie y pegue respetando la esencia y contenido sin añadir ni quitar, ya que el único responsable de presentar defensa del documento es el autor a quién se le consulta. Email:

reyestrada26@gmail.com

